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Aos três dias do mês de abril do ano de dois mil e doze, às 09h e 35min (nove horas e trinta e cinco 7 
minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
tricentésima trigésima sexta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 9 
conselheiros, Pedro Luis da Silva Vargas, como Presidente e Fátima Regina Carlos Saikoski como 10 
Secretária. Estiveram presentes os conselheiros titulares: Alexandre Salgado Marder, Eduardo 11 
Kreuzer, Eros Miguel Sadowoy Martins, Francisco José Menezes da Silva, Gilmar Cardozo dos 12 
Santos, Luiz Fernando Rigotti, Maris Regina Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos de Pinho,  Pedro 13 
Luis Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, e os conselheiros suplentes: João Carlos Carpes da Silva, 14 
Everton Oliveira da Fonseca, José Marcelino Heck, Manuel Roberto Escobar e Alexandre Miguel. 15 
Justificaram ausência os conselheiros: Sérgio Luiz Brum e Alexandre Dias Abreu. Aberta a sessão, 16 
o Presidente solicitou a leitura da Ata da sessão anterior e em seguida colocou-a em discussão, 17 
sendo aprovada após retificações feitas pelo Presidente em sua fala. Logo a seguir foi 18 
disponibilizado espaço aos conselheiros para apresentação de informes. A conselheira Maris 19 
distribuiu o boletim informativo do Sindicato dos Municipários aos Conselheiros e solicitou ao 20 
conselheiro e Diretor Geral Rigotti que deixe os informativos do SIMPA disponíveis na recepção do 21 
PREVIMPA para que os servidores aposentados possam acompanhar a luta dos Municipários. O 22 
Presidente destacou os projetos de lei que estão tramitando na CMPA nestes últimos dias, em 23 
especial ao PL nº 15/2012 que trata do re-enquadramento dos servidores que trabalham na guarda 24 
municipal e na guarda-parque dizendo que haverá reflexo nos proventos dos servidores aposentados 25 
com paridade, questiona se está sendo feito o cálculo do impacto financeiro. Acerca do informe do 26 
Presidente o conselheiro Pedro Martins questiona sobre o atendimento do art. 125 da lei nº 478 em 27 
relação ao PL citado pelo Presidente, o artigo referido tem o seguinte contexto: “sob pena de 28 
responsabilidade, qualquer modificação na remuneração e nos subsídios dos segurados em 29 
atividade, bem como nos planos de carreira, para sua eficácia, deverá ser precedida de estudo 30 
atuarial para a necessária  compatibilização das modificações com o plano de custeio do RPPS”.  31 
O conselheiro Rigotti diz que o proponente é que deve apresentar o cálculo e que cabe ao 32 
PREVIMPA apenas analisá-lo. O Presidente diz que na prática, a maioria dos proponentes, não 33 
apresenta o cálculo. O conselheiro Pedro Martins enfatiza que a questão não é discutir quem faz o 34 
cálculo atuarial e sim o que a lei diz e seu cumprimento. A conselheira Maris diz que se a 35 
Administração sanciona um projeto de lei deve ter responsabilidade sob o mesmo. O conselheiro 36 
Gilmar corrobora com a fala do Presidente quando este diz que “na prática não é isso que acontece” 37 
uma vez que de todos que lutaram por gratificação os únicos que fizeram cálculo atuarial foram os 38 
agentes de fiscalização e os servidores do PREVIMPA. O conselheiro Rigotti acrescenta a 39 
informação trazida pelo conselheiro Gilmar dizendo que os engenheiros também apresentaram 40 
cálculo. O Conselheiro Gilmar na continuidade de seu informe diz que no último dia 28/03, foi 41 
aprovada a Gratificação dos Servidores da SMA. O conselheiro Rigotti diz que ontem no final da 42 
tarde foram aprovados os projetos dos Biólogos e o projeto que cria a Controladoria Geral do 43 
Município e com a criação desta todos os técnicos em contabilidade e contadores passarão para a 44 
SMF. A conselheira Marisa informa que foi realizado um estudo e que diante de todas as 45 
gratificações que estão sendo concedidas ao funcionalismo existe um grupo de apenas 16% que não 46 
estão contemplados em alguma das gratificações. O conselheiro Rigotti informa que houve um erro 47 
no rodapé dos contra-cheques dos aposentados onde foi informado que o PREVIMPA está aberto 48 
ininterruptamente das 09h às 12h e que já providenciou junto a PROCEMPA que faça a correção 49 
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referente ao horário o qual é das 09h às 16h. A conselheira Fátima informa que os dois 50 
encaminhamentos solicitados no final da reunião anterior e registrados em ata foram providenciados 51 
pela Secretaria, sendo enviado e-mail ao conselheiro Dionello com as sugestões demandadas por 52 
este Conselho acerca da aprovação do Termo Aditivo da venda da folha e outro e-mail 53 
encaminhado ao conselheiro Alexandre Marder acerca das sugestões referente ao Acordo de 54 
Cooperação relacionado ao Financiamento Habitacional e que após o retorno, serão novamente 55 
pautados para reunião. Encerrados os informes passou-se a discussão da ordem do dia que trata da 56 
aquisição da SEDE do PREVIMPA. A conselheira Fátima refere sobre a existência de um grupo de 57 
trabalho o qual estava encarregado do estudo referente à compra da SEDE, e que neste grupo havia 58 
um representante deste Conselho e que atualmente este Colegiado não tem nenhum representante, 59 
sugere que nesta sessão seja indicado um conselheiro para fazer parte do GT com intuito de dar 60 
celeridade ao mesmo, uma vez que este será o elo entre o GT e o Conselho de Administração. A 61 
conselheira Maris sugere que o nº de componentes do GT tenha a mesma quantidade de servidores e 62 
de conselheiros para que haja paridade. O conselheiro Rigotti informou que a atribuição da 63 
aquisição da SEDE é da Direção Geral e que cabe a este Conselho aprovar ou não a decisão, 64 
lembrando que quando foi constituído o GT foi levado em consideração o conhecimento técnico dos 65 
componentes. O GT é composto por três servidores sendo um arquiteto,  representante da direção 66 
geral, um procurador e outro administrador com experiência em Contratos. Em oportuno o 67 
conselheiro renova o convite a este Colegiado para que indique um representante para fazer parte do 68 
GT e diz que a sugestão da conselheira Maris não é viável. O conselheiro informou ainda que a 69 
conclusão do GT até este momento é de que seja adquirido um terreno e que se construa a SEDE, 70 
tendo em vista a valorização imobiliária ocorrida no último período. A conselheira Fátima diz que 71 
se este Conselho tiver um representante no grupo este conselheiro poderá mediar e racionalizar 72 
questões que deverão ser tratadas neste Colegiado. O Presidente acolhe a sugestão da conselheira 73 
Fátima e propõe que nesta sessão já seja indicado o representante deste Conselho. A conselheira 74 
Maris sugere que a indicação fique para a próxima reunião, considerando que esta não está 75 
destacada na pauta. Os conselheiros Ricardo e João Carlos corroboram com a sugestão de indicação 76 
nesta sessão. O conselheiro Gilmar destaca a questão de que alguns conselheiros já estão jubilados, 77 
prejudicando sua permanência no GT após a conclusão do processo eleitoral previsto para este ano. 78 
O conselheiro Pedro Martins diz acreditar que o representante anterior deste Conselho não se 79 
afastou por deixar de ser conselheiro, mas por outros motivos, os quais desconhece. O conselheiro 80 
Francisco questiona qual seria o perfil do conselheiro para fazer parte do GT. O conselheiro 81 
Alexandre Miguel diz que quando foi escolhido o representante anterior foi levada em consideração 82 
à qualificação técnica do mesmo. O conselheiro Eros colocou seu nome a disposição para indicação 83 
deste Colegiado. O conselheiro João Carlos diz que apóia o conselheiro Eros e acredita que este tem 84 
potencial para representar o Conselho. O Presidente em nome do Conselho agradece a solicitude do 85 
conselheiro Eros e em não havendo nenhuma manifestação contrária fica o mesmo sendo o 86 
representante indicado pelo Conselho de Administração para fazer parte do grupo de trabalho com a 87 
responsabilidade de intermediar a discussão do GT com este colegiado. O Presidente convida o 88 
conselheiro e Diretor Geral Rigotti para fazer uma breve explanação das tratativas referente ao 89 
assunto. O conselheiro Rigotti diz há diversas propostas e que todas estão sendo bem analisadas e 90 
que a construção de um prédio para o PREVIMPA está adiantada. Diz que a última proposta da 91 
SMF é relativa a um terreno de 1.700m2 localizado nas proximidades FORO Central. Apesar da 92 
relutância em negociá-lo, visto tratar-se de um terreno bastante disputado citando exemplo, do 93 
interesse da Procuradoria Geral do Município, a partir da negociação para “venda da folha de 94 
pagamento para a CAIXA” a SMF aceitou a possibilidade de dar seguimento as tratativas. O 95 
PREVIMPA então protocolou pedido formal de compra do terreno, com valor a ser amortizado das 96 
parcelas do passivo atuarial. Concluindo seu relato o conselheiro disse que o terreno tem potencial 97 
para a construção de até doze pavimentos, incluindo utilização de índices construtivos, sendo que o 98 
PREVIMPA utilizaria três ou quatro deles. Considerando os recursos disponíveis para a construção 99 
do prédio, solicitou aos economistas Tiago e Fabretti a elaboração de estudo de viabilidade 100 
econômica e eventual constituição de uma PPP (parceria pública privada), avaliando o mercado e se 101 
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será mais vantajoso construir salas comerciais ou garagens para alugar. Por fim informa que está 102 
pessoalmente envolvido no processo de aceleração da negociação junto a SMF e que está tratando 103 
diretamente com o secretário da pasta. Devido ao adiantado da hora, foi acordado pelos 104 
conselheiros presentes que o assunto “aquisição da SEDE” será retomado novamente na próxima 105 
sessão. Assim, encerrou-se a  reunião às 11h e 15min (onze horas e quinze minutos) e foi lavrada a 106 
presente Ata que vai assinada por mim Fátima Regina Carlos Saikoski, conselheira/secretária de 107 
mesa e pelos demais presentes. 108 
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